

Fecha: 08-01-2021

Visitas: 876.440

 Favorabilidad: No Definida

Fuente: Radio Bio-Bio

Título: Denisse Malebrán y acusaciones de violencia de género contra Buddy Richard: "Todos van a caer"
Link: <https://www.biobiochile.cl/noticias/artes-y-cultura/musica/2021/01/08/denisse-malebran-y-acusaciones-de-violencia-de-genero-contra-buddy-richard-todos-van-a-caer.shtml>

Diversas reacciones han causado los testimonios de dos exparejas de Buddy Richard donde lo acusan de brutales agresiones físicas y psicológicas.

Ayer, a través de BioBioChile, Rita Góngora (esposa del músico durante 15 años) y Beatriz Alegret (pareja durante dos años), revelaron duros vejámenes que habrían sufrido al lado de Ricardo Toro (nombre real del autor). "Me persiguió dos veces disparando al aire, felizmente. ¿Sabes lo que es eso? Yo corriendo por la parcela, y él disparando al aire. En otra oportunidad, él sacó un cuchillo y yo me fui al columpio de las niñas, y ahí trataba de amedrentarme con el cuchillo. Es una persona muy perversa", contó Góngora, profesora de Inglés de la Universidad de Santiago y famosa cantante de los sesenta. "Él es un golpeador, un maltratador. Y si tú ibas en esos momentos a denunciarlo a la policía, ellos no hacían nada", agregó Alegret, vedette argentina que tuvo que regresar a su país después de dos años de relación con Toro, cuando este se encontraba de viaje por Australia en 1988. "Después de 3 años me atreví a volver, después de muchos exámenes psicológicos, de psiquiatras, de muchas terapias. Me liberé, por eso nunca más hablé mal de él. Los médicos hicieron mucho por mí", señaló. En redes sociales, el tema se ha convertido en uno de los más comentados desde la tarde de este jueves. Por esa misma vía, la cantante Denisse Malebrán fue una de las músicas que quiso manifestarse al respecto. "Todos van a caer. El manto de protección que les dio la fama y medios machistas hoy ya no corre", comentó la vocalista de Saiko. "Tengan la edad que tengan, estén retirados u ostenten un cargo público, deben enfrentar la justicia como cualquier otro abusador. Se llame Tito, Flor o Buddy", agregó. Desde el ámbito político, la diputada del partido Comunes, Claudia Mix, también se refirió a las denuncias. "¡Qué horror! Impactantes los testimonios de estas valientes mujeres sobre las vejaciones físicas y psicológicas que habrían sufrido de parte de Buddy Richard. No podemos homenajear a quien violenta mujeres", escribió.



The screenshot shows the top portion of a news article on the website biobiochile.cl. The page has a dark blue header with the site's logo and navigation menu. The article title is prominently displayed in a large, bold font. Below the title, there are two side-by-side photographs: one of Denisse Malebrán and one of Buddy Richard. The article text is visible in a smaller font, starting with a lead paragraph and followed by a sub-section titled 'Lee también...' which includes a thumbnail image and a link to another article.